

この学校にわたしたち

2022. 05. 13 N07

楽しかった遠足！

連休明けの5月6日(金)に春の全校遠足として、中勢グリーンパークに行ってきました。ここは遠足の目的地とする学校も多いため、混雑が心配されましたが当日、家族連れは少しみえたものの実質的にハッ山小学校の貸し切り状態でよかったです。

目的地に着いてまず、1年生との対面式を行い、手作りのメダルを1年生1人1人にかけてあげながら、全校児童に紹介しました。その後、縦割り班や学年で広い公園中を走り回り、遊具でしっかりと遊んで楽しみました。

昼食時にシートを敷く際、低学年の児童が「あついでいやや」と言っても6年生の児童が「あつかもしれやんけどしいてな」と優しく受け止めながら声かけをしている姿がとても印象的でした。6年生は前日まで縦割り班でみんながどうすれば楽しく過ごせるか考え、当日も朝早くから道具の準備をしてきていました。高学年の児童は、行事の運営を通して、どんどん成長するものですが、6年生の児童を見てとても頼もしく思いました。帰り道は公用車のハイエースに6年生は乗ってもらいましたが、さすがに心身ともに疲れたようでほとんどの児童は気持ちよさそうに眠っていました。

当日、朝早くから、お弁当の準備をしていただき、有難うございました。

ほめるということ…

以前、テレビで最新の脳科学の観点から「育てる」ということをとりあげた番組を見ました。そこでは様々なところで言われる「ほめる」ことで脳の物質が大量に作り出されてやる気につながるとういうことを言っていました。これは会社で上司が部下を育てるのも、学校や家庭で子どもを育てるのも同じだそうです。(私も気をつけたいと思います)

私は、目にとまった素敵な行動は、「有難う！」とか「今、こんなことをしてくれた人がいるんだよ」と大げさにほめ、みんなに紹介します。誉められた子どもは例え、何気なくしたことでも「また、やろう」という気持ちになるでしょうし、周りの子どもどういことがよい行動なのかを知るきっかけになると思います。話は変わりますが、泣き虫でいつも小学校でいじめられていた少年が、ある日の図工の時間画用紙に向かい、色鉛筆が折れるほど力を入れ、描いた絵。その絵を見たクラスの友だちはみんな声をあげて笑い、ばかにしたそうです。しかし、担任の先生は盛んにほめ、赤インキで大きく三



重丸を書いたそうです。その少年とは“世界のクロサワ”となった映画監督・黒澤明氏です。それ以後、三重丸で自信をつけた黒澤少年は、絵を描くのが好きになったそうです。それと同時に他の勉強の成績も上がったと言われます。彼を理解する一人の先生の存在が、可能性の芽を急速に伸ばした一つの例です。わたしは、こんな立派な教師ではありませんが、自分の一言でその子の可能性を開いたと言われるように子どもたちへの何気ない言葉がけを大切にしていきたいと思いました。

☆受賞のお知らせ☆



6年生の森田 光咲さん・横角 優奈さん・西山 海璃さんの3名は4月24日に伊勢で行われました第38回三重リレーカーニバル(陸上競技大会)において入賞しましたので、5月9日の朝会で

伝達表彰をさせていただきました。これからもさらに頑張ってもらいたいと思います。また、今後も陸上をはじめ、水泳、野球、サッカーや書道・絵画等、学校外で様々なことに取り組んでいる児童の応援をしていきたいと思っています。



行事予定

5日(日) 津市自主防災白山支部 防災訓練

6日(月) 委員会活動4~6年(6限)

7日(火) 朝会

11日(土) PTA奉仕作業

学級PTA 地区懇談会



20日(月) クラブ活動

4~6年(6限目)

21日(火) 人権授業参観

PTA人権講演会

27日(月) プール水泳開始

5日に津市自主防災白山支部の防災訓練が小学校を会場に行われます。

11日にPTA奉仕作業を予定しています。運動場の除草作業・プール周辺の清掃などお世話になります。雨天の場合、18日に行います。

プール水泳について

今年度は現在のところプール水泳を実施する方向で検討中です。更衣時・水泳時の感染対策を行った上で実施をします。今後の状況によっては急遽変更となる場合があります。